



Hey, ich bin Alexander und studiere Gesundheitsökonomie (M.Sc.)

Ich studiere an der Host, weil ...

mir die Region Stralsunds sowie die Erfahrungsberichte und Rankings anderer Studierenden gefallen haben. Als gebürtiger Bayer aus dem Landkreis Aschaffenburg war ich anfangs auf mich allein gestellt. Ich sah es jedoch als Chance neue Erfahrungen zu sammeln und an den Herausforderungen des Umzugs, der Jobsuche etc. wachsen zu können. Daraufhin fand ich auch schnell Anschluss an meine Kommilitonen und bin froh über meine Entscheidung.

Ich studiere gerade diesen Studiengang, weil ...

ich mich schon lange für die Gesundheitsbranche interessiere. Durch meinen Bachelor an der Hochschule Fulda habe ich bereits gesundheitsökonomische sowie -politische

Aspekte des Systems kennengelernt. An der HOST konnte ich wiederrum perfekt darauf aufbauen und meinen Fokus auf die Ökonomie und das Management legen.

Mir gefällt besonders gut ... ,

dass viele Module durch praxisnahe Komponenten ergänzt werden. Dazu zählt z. B. der Umgang mit gängiger Software wie „R“ oder „SAP“ sowie die Möglichkeit in experimentellen Arbeiten Wissen aus der Theorie direkt umsetzen zu können. Darüber hinaus erlauben es die zahlreichen Wahlpflichtmodule in kleinen Kursen flexibel seinen individuellen Interessen nachzugehen und man steht somit auch im engeren Austausch mit den Dozenten.

Nach dem Abschluss ...

stehen mir mit dem Master of Science viele Wege offen. Besonders interessant finde ich den Bereich „Market Access“. In diesen konnte ich bereits durch Module wie z. B. „Pharmabetriebslehre“ oder „Biometrie und Planung klinischer Studien“ intensiver eintauchen. Eine Promotion würde ich zum jetzigen Zeitpunkt aber auch nicht ausschließen, da ich mich ebenfalls für die Forschung interessiere.

Der Studiengang in drei Worten:

praxisnah, familiär, flexibel